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Casa dos Conselhos e Comissões 
“Augusto Ângelo Zanatta” 

Avenida Koeller, 260 - Centro 
CEP: 25685-060 - Petrópolis - RJ 

TELEFONE: (24) 2246-9077 – 2249-4300 
E-MAIL: casadosconselhos@petropolis.rj.gov.br 

 

ATA Dezembro/2018 - DA RENIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 

SEGURANÇA ALIMENTAR E NUTRICIONAL DE PETRÓPOLIS/RJ 

 

 

Ata da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de 

Segurança Alimentar de Petrópolis, realizada no dia 

06 de dezembro de 2018, às 9 horas e 30 minutos, na 

“Casa dos Conselhos e Comissões”. 

 

Aos seis dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dezoito, às nove horas e trinta minutos, 1 

na Casa dos Conselhos e Comissões, localizada na Av. Koeller, 260 – centro – Petrópolis/RJ, 2 

reuniu-se o Conselho Municipal de Segurança Alimentar e Nutricional Sustentável de Petrópolis 3 

- COMSEA, convocado por meio de publicação no D.O. n.° 5574/2018, com a presença dos 4 

Senhores Conselheiros: Nichole Ramos (FASE), Cassia Nilce dos Santos Hammes – IDEAS, 5 

Thaise Gasser Gouveia (Fase), Vereador Paulo Aguinaga, Juliana Gouvea Schafer (GAAPE), 6 

Marcelo Valverde Xavier (ONG Raízes), Flávia Viana da Motta (Secretaria de Educação), José 7 

Mauricio (Meio Ambiente), Isabela Ribeiro (SAS). Havendo número legal, a Presidência 8 

cumprimentou todos e deu por aberta a reunião, na seqüencia, o Presidente Marcelo Valverde  9 

Xavier iniciou a reunião informando solicitando que a conselheira cássia confirmasse se a 10 

convocação para a presente reunião havia sido publicada, sendo esta informação confirmada deu-11 

se inicio a reunião. Foi então aprovada a ata e a pauta, sendo então passado para os itens da 12 

pauta, o Presidente Marcelo Xavier iniciou a pauta referindo que a secretaria de assistência social 13 

ainda não havia respondido, e o conselheiro Mauricio referiu não ter conseguido agenda com a 14 

Secretaria, o Presidente Marcelo então solicitou que constasse em ata que acha um incrível que a 15 

Secretaria de assistência social não tenha um responsável na falta da Sra. Secretária. Outro 16 

assunto, banco de alimentos, o projeto de lei ainda esta tramitando, o conselheiro Mauricio esta 17 

estudando todo processo de logística e o projeto piloto já esta sendo inteirado junto a FASE, já o 18 

espaço e mão de obra já estão definidos.  Passamos para o quinto item da pauta, vídeos e 19 

campanha do desperdício, a conselheira Nichole conforme a ultima reunião ficou acordado entre 20 

os conselheiros informou sobre a parceria da FASE sobre o lançamento dos vídeos em fevereiro, 21 

e o próximo passo seria definir quem participara e quais temas serão abordados. Passando para o 22 

mapeamento do COMSEA a conselheira Nichole ficou de mapear as cadeiras e também 23 

informou que as cadeiras do IDEAS e EMATER e Aprendendo a brincar ocupam. O conselheiro 24 

Paulo Aguinaga trazer pra pauta a discussão da lei para organizar as cadeiras e incluir de melhor 25 

forma, este assunto então será pauta para próxima reunião. IDEAS esta na cadeira da defesa do 26 

consumidor, e a conselheira Nicole continuarão mapeando as cadeiras. Próximo assunto da pauta 27 

eleição do próximo Presidente, então os conselheiros titulares membros da sociedade civil então 28 

se reuniram para definirem a próxima presidência. Após deliberarem retornaram para a reunião 29 

com as definições da Presidência e da vice presidência. A Nichole e Cássia se candidataram 30 

sendo eleitas como presidente e vice nesta ordem. O presidente agradeceu a todos os 31 

conselheiros pela participação e empenho durante sua presidência. Passando a palavra a 32 

Presidente eleita Nicole que iniciou sua fala agradecendo a todos pela confiança e espera fazer 33 

um bom trabalho e lutar pela causa de segurança alimentar e passou a palavra para a Vice 34 

presidência Cássia que também s colocou a disposição para lutar junto que é muito importante. 35 
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Assim encerrou sua fala e agendou a próxima reunião para o dia 10 de janeiro a confirmado na 36 

agenda da casa dos conselhos. A Presidente Nichole informou que já foi enviado o oficio para 37 

sua modificação de suplente para titular de sua cadeira. A vice-presidência Cássia pediu a 38 

palavra para solicitar doação de sangue para a campanha do Vasco. A Conselheira Flavia 39 

também convidou a todos para a Conferência de Alimentação escolar dia 17 dezembro às 14h na 40 

casa dos conselhos.  41 

Em seguida, a Presidência agradeceu à presença de todos os estudantes e residentes da FASE que 42 

estavam presentes na reunião de deu por encerrada a sessão às 10h e 15 min, da qual, para 43 

constar, eu, Isabela Ribeiro, 1ª Secretária Executiva do Conselho, lavrei e assinei a presente ata 44 

juntamente com o Senhor Presidente Marcelo Valverde Xavier e demais Conselheiros. 45 

Petrópolis, 06 de dezembro de 2018. 46 
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